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Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
 
Rückführung von minderjährig eingereisten priorisierten umA 
 
 
Ich frage den Senat: 
 

1. In wie vielen Fällen wurde für im Land Bremen aufenthältliche, straffällig 
gewordene unbegleitete minderjährige Ausländer (umA) im Zeitraum von 
Januar bis Ende Oktober 2016 ein Rücknahmeersuchen an die mutmaßlichen 
Herkunftsstaaten gestellt und wie viele Rückführungen sind im laufenden Jahr 
tatsächlich vollzogen worden (bitte unterteilen nach Zahl der Fälle und 
Herkunftsstaat der umA)? 

 
2. Was waren die Gründe dafür, dass Rückführungen nicht durchgeführt werden 

konnten und welche Maßnahmen will der Senat ergreifen, um diese Probleme 
zu lösen (bitte unterteilen nach Zahl der Fälle und Herkunftsland der umA)? 
 

3. Welche Kriterien muss ein umA erfüllen, um vom Senat im Hinblick auf seine 
Rückführung als „priorisiert“ eingestuft zu werden und auf wie viele unbegleitete 
minderjährige Ausländer traf diese Kategorisierung am Stichtag 31.10.2016 zu? 

 
 
 
 
Jan Timke (BIW) 
 
 
 


